



Margaret Somerville.

Défendre la famille

Margaret Somerville (née en 1942)

Margaret Somerville est juriste. Elle occupe la chaire Samuel Gale de l'Université McGill (Canada) et enseigne dans les facultés de médecine et de droit.

Elle défend la valeur de la famille comme espace incontournable au bon développement psychologique de l'enfant.

Après avoir complété des études pharmaceutiques à l'Université d'Adélaïde en 1963, elle obtient un LL.B. à l'Université de Sydney en 1973. En 1978, elle complète un doctorat en droit civil à l'université McGill. En 1984, elle devient professeure titulaire.

Elle fondera ensuite **le centre de médecine, d'éthique et de droit** de l'université, qu'elle dirige de 1986 à 1996. Consultante en éthique médicale et en bioéthique à l'échelle internationale, elle a travaillé avec l'ONUSIDA et l'Organisation Mondiale de la Santé.

Auteur de plusieurs ouvrages, conférences et articles de journaux, elle a en outre argumenté contre la légalisation de l'euthanasie. Elle s'est aussi montrée critique face à la circoncision, les mutilations génitales féminines, l'interruption volontaire de grossesse et le mariage homosexuel.

Source : d'après <http://personnel.mcgill.ca/margaret.somerville/>